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IL CDA dell'Ateneo dà manforte al
rettore Tesi sulla questione del Polo
di Sesto . Nel documento approvato si
legge che l 'organo di governo «fa pro-
prie le preoccupazioni , espresse dal
rettore con una lettera inviata alla
stampa, riguardo alla realizzazione
della nuova pista aeroportuale : il pro-
getto, in seguito all'approvazione del
Pit da parte della Regione , ha visto
una sensibile modifica con la recente

delibera Enac che prevede un allunga-
mento della pista da 2.000 a 2.400 me-
tri. Questa variazione porterà volumi
e intensità di traffico il cui impatto
non è stato reso ancora noto». Nella
mozione il Cda sollecita poi il rettore
«a proseguire i contatti con le istitu-
zioni che già hanno portato negli an-
ni scorsi all'inserimento da parte del
consiglio regionale delle richieste for-
mulate dal rettore come integrazione
al Pit». Infine: «Il Cda condivide in

pieno l'opportunità di valutare tutte
le possibili iniziative sia di tipo giuri-
dico che di tipo amministrativo a tute-
la del Polo scientifico e del suo svilup-
po». Sul versante finanziario, nono-
stante le ben note difficoltà l'Ateneo
si presenta all'appuntamento annuale
del bilancio in equilibrio economico
e finanziario. Sono circa 443milioni
di euro i costi iscritti nel budget eco-
nomico 2015 di Unifi, pareggiati da
uguale importo di proventi previsti.
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